

# PRESSEINFORMATION



30. Dezember 2013

## Statistisches aus dem Standesamt

### **Geburten, Hochzeiten und Sterbefälle sowie die Top-Namen 2013**

Zahlen und Hitlisten aus dem Standesamt markieren auch den Ausgang des Jahres 2013. Wie von dort heute bestätigt wurde, konnten im zurückliegenden Jahr 317 Ehen geschlossen und 827 Geburten verzeichnet bzw. beurkundet werden. Ungleich höher liegt mit 1.641 die Zahl der Sterbefälle in der Doppelstadt.

Auch die Lieblingsnamen für Neugeborene wurden für 2013 ermittelt: Auf den ersten drei Rängen bei den Mädchen landeten Mia, Sophia und Sophie, die Jungen hießen am häufigsten Ben, dann Alexander und, an dritter Stelle, Luca.